



Gelungene Premiere für den Schulze-Delitzsch-Männerchor in Ostrow.

Foto: K.

Städtepartnerschaft mit Leben erfüllt

## Sch.-Delitzsch-Männerchor in Ostrow Wielkopolski

**Delitzsch/Ostrow.** Der Schulze-Delitzsch-Männerchor folgte anlässlich des polnischen Nationalfeiertages und des VII. Internationalen Chortreffens der Freundschaft einer Einladung der jüngsten Delitzscher Partnerstadt vom 9. bis 11. November ins polnische Ostrow Wielkopolski.

Nach einer zehnstündigen Reise, durch den Busfahrer kurzweilig gestaltet, empfing der Kulturdezernent nebst Dolmetscherin den Chor und geleitete ihn zum Internat der Medizinischen Fachschule, wo die Männer für zwei Übernachtungen gut untergebracht waren. Der Rest des Tages wurde genutzt, um die Innenstadt, aber auch die polnische Gastronomie kennen zu lernen.

Am Sonnabend begannen nach fachmännischer Stadtführung die Chorproben zum Galakonzert des Freundschaftsfestivals im Gymnasium Nr. 2. Das Konzert gestalteten der Ostrower Männerchor „Echo“, der Bochumer Männergesangsverein „Sängervereinigung 1881“, der französische gemischte Chor „Crescendo“ aus Charleville-Mezieres, der Schulze-Delitzsch-Männerchor mit einigen Programmen und einem gemeinsamen Abschlussgesang des Freiheitsschores aus „Nabucco“ auf italienisch.

Alle Chöre begeisterten das zahlrei-

che Publikum mit ihrem Repertoire. „Unser Chor erntete besonderen Applaus mit seinem polnisch und deutsch vorgetragenen polnischen Volkslied „Kleiner Kuckuck“, den unser Chorleiter Andreas Moritz extra aus diesem Anlass für vier Männerstimmen gesetzt hatte“, freute sich Chorvorstand Martin Winkler.

Im Anschluss fand ein Treffen der Teilnehmer der Festspiele „Uns verbindet der Gesang“ statt, liebevoll vorbereitet durch die Gastgeber in einem benachbarten Kulturhaus. Obwohl oder gerade weil der Strom ausgefallen war, entwickelte sich ein stimmungsvoller Abend mit kulinarischen Genüssen und viel Gesang, bei dem Sprachhürden keine Rolle spielten.

Am Sonntag wurden die Proben sofort nach dem Frühstück fortgesetzt, da der Delitzscher Männerchor wie auch die anderen Chöre in verschiedenen Kirchen der Stadt den Gottesdienst mit entsprechendem Gesang bereicherten. Nach einem letzten Mittagessen begann die Heimreise. „Alle Teilnehmer sind sich darüber einig, ein gelungenes und gut vorbereitetes Wochenende in der Partnerstadt erlebt zu haben mit sonnigen Gemütern und das nicht nur wegen des tollen Wetters“, fassten die Delitzscher zusammen.

M. W.